

Einstein-Marathon 2011

Zu den Jugendläufen des Einstein-Marathon 2011 konnten 40 Schülerinnen und Schüler angemeldet werden, von denen 37 Kinder an den Start gingen. Die Organisation war wieder perfekt und auch das Wetter spielte mit. Die Ergebnisse unserer Teilnehmer waren durchweg gut. Hervorzuheben ist der **Sieg von Melissa Mayer** in ihrer Altersklasse. Einen Einstein-Marathon-Sieger gab es bisher noch nicht an der Bermaringer Schule. Aber auch der **5. Platz von Maximilian Schmidt** ist ein ganz tolles Ergebnis.

Bei diesen Schülerläufen geht es aber einfach auch um das Mitmachen. Die Atmosphäre im Stadion ist super und beim Zieleinlauf wird die Leistung von jedem Kind mit Beifall honoriert.

Für die Schulen gibt es zusätzlich noch Wettbewerbe. Im Wettbewerb der „Laufbesten Schule“ belegte die GS Bermaringen Platz 7, im Wettbewerb der „Lauffreudigsten Schule“ (relativ zur Gesamtschülerzahl) Platz 5.

Der Termin für den Einstein-Marathon 2012 steht auch schon fest und zwar wieder am ersten Samstag nach den Sommerferien (15.9.2012). Es wäre schön, wenn sich erneut so viele Kinder beteiligen würden.

Hans-Martin Schäfer, Rektor